



KOTA YOGYA TUAN RUMAH HARGANAS 2017

Keluarga Diharapkan Jadi Solusi Ketimpangan Penduduk

YOGYA (KR) - Peran keluarga diharapkan mampu menjadi solusi atas ketimpangan penduduk. Hal ini lantaran berdasarkan proyeksi jumlah penduduk di DIY, hingga 2035 akan terjadi pertumbuhan yang signifikan.

"Bahkan penduduk lansia di DIY akan menempati proporsi terbesar dibanding provinsi lain di Indonesia. Sedangkan jumlah remaja berada di kisaran satu banding empat penduduk. Kondisi yang timpang dari sisi usia ini hendaknya dapat dikelola dengan baik. Keluarga harapannya bisa menjadi solusi," urai Wakil Gubernur DIY Sri Paku Alam X saat membuka puncak peringatan Hari Keluarga Nasional (Harganas) XXIV DIY di halaman Balaikota Yogya, Rabu (5/7).

Uraian Sri Paku Alam X tersebut merupakan sambutan tertulis dari Gubernur DIY Sri Sultan HB X. Pada kesempatan ini Kota Yogya menjadi tuan rumah Harganas 2017 yang diikuti oleh ribuan peserta, terdiri dari para kader keluarga



KR: Agus Wahidni

berencana, tim penggerak PKK, Dharma Wanita serta instansi pemerintahan.

Wakil Gubernur DIY menilai, melalui keluarga pendidikan untuk saling berbagi, berbakti dan menghargai dapat diwujudkan. Sehingga momentum Harganas kali ini

harus bisa mengingatkan kembali peran penting dan strategis keluarga tersebut. "Keluarga-keluarga di DIY harus bisa menjadikannya tempat terindah untuk mewujudkan nilai-nilai luhur kebudayaan. Yang muda dapat menghormati yang tua, dan yang tua dapat memberikan pitutur luhur bagi yang muda," paparnya.

Hal sama juga dipaparkan Deputy Bidang Keluarga Sejahtera dan Pemberdayaan Keluarga Bkkn RI, Ambar Rahayu. Menurutnya, dalam keluarga dihar-

Instansi	Nilai Ber
1. <u>Din. PP dan KB</u>	<input type="checkbox"/> Negatif
2.	<input type="checkbox"/> Positif
3.	<input type="checkbox"/> Netral
4.	
5.	

Netral Segera
 Untuk diketahui

pkn tidak hanya sekadar mampu berkumpul bersama anggota keluarga. Melainkan terjadi saling interaksi, diskusi serta saling berempati. Peralunya, dengan era teknologi informasi, meski tengah berkumpul namun justru setiap individu disibukkan dengan gadget masing-masing.

Sedangkan Walikota Yogya Haryadi Suyuti mengatakan, perkembangan teknologi yang terjadi dewasa ini menjadi tantangan tersendiri dalam mewujudkan ketahanan keluarga. Oleh karena itu hal tersebut harus menjadi perhatian bagi berbagai pihak. "Di samping membawa keterbukaan informasi serta kemudahan dalam berkomunikasi secara multi media, di lain pihak perkembangan teknologi juga membawa pengaruh negatif tertentu. Ini yang perlu mendapat perhatian khusus dari kita semua segenap pemangku kepentingan dalam kaitannya membangun ketahanan keluarga sebagai pondasi pembentukan generasi bangsa ke depan," jelasnya. (Dhi)-g

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana	Netral	Sejera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005